
 

 

こばと組フリー参観感想 

 

気づき・思い続き② 

●コロナ禍をきっかけに始まったフリー参観かと思いますが、少人数に分かれて見られることでゆったりと様子を見 

 ることができて嬉しいです。クラスのお友だちと話して、より日常の様子を感じることができました。 

●園庭で遊んでいる弟の姿も見ることができ、教室では離席することなく先生のお話を聞いている我が子を見て、 

 頑張っているなと思いました。家では「イヤイヤ」言っているけど園ではそういう姿がなく、お別れのときも私に 

 くっついて離れないのではないかと心配しましたが、一番にお部屋に戻ろうとしていたので、なんだか少し悲しく 

 も感じました。入園した頃とは違い成長しているのだなと思いました。 

●給食では、自分たちが食べられる量を分かっていることにびっくりしました。息子が家ではほとんど食べないキュ 

 ウリを食べ、得意げな顔をしていたので可愛くて笑ってしまいました。先生たちが愛情をたくさん持って園児に接 

 しているのがとても印象的でした。 

 

 希望 

●保護者も泥んこＯＫの服装ならもっと近くで一緒に遊べたのかなぁと思いました。お着替えのときにタオルがない 

 子がいて、先生に聞き急いでペーパータオルで拭いたのですが、寒そうで鳥肌が立っていました。服を着替える時 

 下着がなく、上だけ着て待っていました。お部屋に体を包めるくらいの予備のタオル用意してもらえたらと思いま 

 した。 

●普段は見られない園での姿が見られてよかったです。両親で参加できれば、なお良かったです。 

●すごくワガママなこと言うと、息子のお当番している姿見てみたかったです。 

●参観の方法ですが、自分の子も他の子もたくさん寄ってきてくれて、とても楽しかったですが、その反面友だちと 

 の関わりや園での普段の様子があまり見ることができなかったので、設定あそびや活動を遠くから見られる時間が 

 少しでもあるといいなぁと思いました。 

●当日なにをするのか？事前にわかっていれば心づもりができやすいかなと思いました。（息子がそういう話をして 

 くれないのでよくわからず…） 

 それか「この日は○○をします」と掲示してから参観の希望をとる方法でも良いのかなとも思いました。 

 子どものどういう姿を見たいか？もあると思うので… 

●保護者参加型のイベントを作ってくださっていたので、親子共々楽しむことができました。「参観」という行事と 

 しては、子ども達の日頃の様子をもう少し拝見したかったです。わが子の交友関係、集団の中でどのように行動し 

 ているのか、先生の指示がどの程度きけているのか…が気になります。また別の機会に子どもの様子を知ることが 

 できれば良いなと思っています。 

 

 

 

 

気づき・思い① 

●外遊びでは子どもたちが生き生きと遊んでいる姿を見ることができ、とても嬉しかったです。初めて「朝のつど 

 い」を参観し、お歌やお返事、先生の話に耳を傾ける姿など、お家では見ることができない幼稚園での“いつもの 

 子どもたち、クラスの様子”をより感じることができました。 

●教室に飾られている絵や張り紙に子ども達のストーリーが書かれていて感動しました。先生方が子どもたちの思い 

 や願いをできる限り叶えている姿も見られて感謝しかないです。子ども自身もみんなについていこうと毎日頑張 

 っていると感じ、家でのわがままもいっぱい聞いてあげようと思いました。まだまだ出来ないこともあり、先生の 

 話も理解できていないところがありますが友達と楽しく過ごせるこの環境に感謝しています。 

●お外は大雨でしたが、ホールで身体いっぱい動かして遊べて、子どもたちもすごく楽しそうでした。また活動に参 

 加しなかった子どもたちにも先生方があたたかく声をかけて、子どもたちそれぞれの気持ちを大切にしてくださっ 

 ている姿がとても優しくて、本当に素敵でした✧✧✧ 

●子ども達と楽しい時間が過ごせて楽しかったです‼ 

●見ているだけの参観だと思っていましたが、参加型で楽しく過ごさせていただきました。 

●親子ピクニックがなかったのでお友だちの名前、顔が理解できてよかったです。帰り際に「ママがいい~」と泣か 

 れると切ないですが、嬉しかったです。 

●我が子が椅子にちゃんと座っている姿が少し誇らしかったです。こうさぎの時よりも子ども達が先生に言われるこ 

 とを聞こうとしている姿を見られて、少しずつ成長しているのだと素敵だなぁと感動しました。 

●全身泥だらけになって子どもたちと遊ぶ先生を見て、日々の保育に感謝の思いが強くなりました。子ども達ものび 

 のび楽しそうでひかりの子幼稚園を選んで良かったと思える参観でした。 

●元気いっぱい遊ぶ姿やお友だちとの自然なやりとり楽しそうに歌を唄う姿を見ることができて嬉しかったです。 

 帰り際、我が子ではなくクラスの子が寂しそうにするので、「可愛いな、さみしい気持ちにさせてごめんよ^^;」と 

 いう気持ちになりました。 

●どのように過ごしているのかはっきりわかりませんでしたが、懇談会の時のスライド等とほぼ同じだったのでだい 

 たいはわかりました。保育室、外遊びの様子がすごく伝わる良い参観でした。 

●泥遊び、下の子も勝手に混ざらせてもらい、すみませんでした…ただ下の子もすごくいきいきしていて楽しんでい 

 ました。 

●先生のやさしい雰囲気や言葉の中で、子ども達ひとりひとりが自分らしくのびのびと過ごしていて、素敵な先生、  

 素敵な幼稚園だなと思いました。 

●朝の集いをどのように行っているのかを見られて、いつも子どもから聞いていた話がこういうことだったのか！ 

 とわかりとても面白かったです。また、ただ眺めるだけの参観ではなく、外で子ども達と一緒に遊べたことは他 

 の園にはなかなか見られないユニークな取り組みだと思いました。初対面の子ども達がたくさん話しかけてくれて 

 とても優しい子たちだなと思いました。きっと先生方がいつも優しい態度と言葉で接してくださっているおかげで 

 すね。素敵な機会を与えてくださり、ありがとうございました。 

●下の子を連れて行きましたが、あたたかく迎え入れてくださり、とても嬉しかったです。マットのご用意もありが 

 とうございました。 

●泥んこ遊びでお着替えなどお手伝いさせてもらいましたが、これを先生たちがされているのだなと思うと感謝の気

持ちでいっぱいです。 

●両親の都合がつかず、おばあちゃんの参加でしたが孫のお当番の日にもあたり、貴重な時間を過ごすことができま 

した。お世話の大変などろんこ遊びを通して幼稚園の大切にしていることを感じることができました。 

 

 

質問 

●普段もあのような形でしているのですか？子どもたちの様子が見られてよかったです。寄ってきてくれて色々なお 

 話をしてくれる子どももおり、とても可愛かったです。朝の活動で代表で男の子がみんなの膝をたたいて歌ってい 

 ましたが、あれは当番制なのですか？ 

→はい、お当番活動で、園全体で取り組んでいます。 

 

●給食の量の多い少ない偏りがありましたが、あえてあの様な形をとっているのですよね？→はい、自分で選び取る 

 自主性を大事にしています。もし残しても無理強いしないようにしています。 

 

 付箋に子どもがお話したそれぞれのストーリーが書かれてある 
集いの様子 


